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令和６年度 池田地域地区懇談会（要旨） 

 

１ 概要 

【テーマ】 第８次総合計画および令和６年度主要事業について 

【日 時】 令和６年５月28日（火） 19：00～ 

【場 所】 池田町屋公民館ホール 

 

２ おもな意見 

 ①(事前質問)ペットボトルのキャップ、薬のパッケージを資源として回収する予定はありますか。 

  回答(市長) 

   現在回収の予定はありません。市民の分別への理解や回収費用等を考慮したうえで、安定した資源化の仕組みが構築

できた際に検討します。 

    

 ②(事前質問)資源回収ステーションの工具箱を補充してくれませんか。 

  回答(市長) 

   自治会にお渡しするステーションごとの協力金で対応をお願いします。 

    

 ③(事前質問)喜多緑地の園路を利用した公共的な車の１年間の通行台数を教えてください。 

  回答(市長) 

   一般の市道と同様に台数の把握はしていません。 

 

 ④(事前質問)喜多緑地の倒木後に植樹する考えはありますか。 

  回答(市長) 

   植栽をした樹木については補植をしていきます。 

 

 ⑤(事前質問)喜多緑地内に設置した過去２年間のイノシシの捕獲数を教えてください。また、檻の移動、ドローンを使用

した調査の予定ありますか。 

  回答(市長) 

   イノシシの捕獲数は令和４年度は小学校の西側で３頭、令和５年度は小学校の西側で５頭、北側で１頭です。 

   檻の移動、ドローンの調査は予定しておりません。捕獲状況を確認しながら検討していきます。 

   

⑥(事前質問)印鑑を使用する書類について、印鑑の廃止を考えていますか。 

回答（市長） 

令和３年度に市へ提出する書類の押印の要否について整理を行い一部を廃止しました。 

 

⑦(事前質問)市職員へのノートパソコン、スマートフォンの配備について考えていますか。 

回答（市長） 

   一人一台のノートパソコンを配備しています。スマートフォンの配備は現在行っておりませんが、DXによるデジタル

技術やデータの活用、市民サービスの向上、職員の働き方改革の取り組みを進める中で他市の事例を参考としながら検

討していきます。 

 

 ⑧(事前質問)防災マップで自宅の裏山が危険地区となっていますが、防災工事は進んでいますか。 

  回答(市長) 

   当該箇所の工事は現在予定しておりません。引き続き異常気象後は現地の確認を実施していきます。 

    

 ⑨(事前質問)喜多緑地内の園路で車のスピードを抑える具体的な対策を考えてください。 

  回答(市長) 

回覧 
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   他の市道と比較して注意喚起看板やハンプ設置によりスピード抑制対策を実施しています。引き続き注視します。 

 

 ⑩ 市内一斉清掃の際に市有地の清掃を行っています。町内会宛てに清掃依頼書を出していただけませんか。 

  回答(市長) 

   一斉清掃は、自分の住んでいる地域の美化活動を通して、住み良いまちにしていくという気持ちでやっていただきたい

です。 

 

 ⑪ ２年前に職員の勤務について質問しました。その後も改善がありませんがどのような指導をされましたか。 

  回答(総務部長) 

   ご指摘後、勤怠管理として、日報等での確認を実施しました。今後も職員の勤怠管理を徹底していきます。 

  回答(市長) 

   監督責任者の立場として勤怠管理をしていきます。 

  

 ⑫ 山からイノシシが来て、土を掘り起こしています。市で対応いただけませんか。 

  回答(経済部課長) 

   詳細な場所をお伺いし、現場を確認します。 

 

⑬ 給食費無償化について現状を教えてください。 

  回答(市長) 

   現在検討を進めています。今年度中に方針をお示しします。 

 

 ⑭ プラティの駐車場について料金体系を見直していただけませんか。 

  回答(産業観光課長) 

   現状は店舗のにぎわいづくりに注力していますが、利用者の意見を参考に駐車場についても検討していくと運営会社 

から聞いています。 

    

 ⑮ 池田地区が居住誘導区域から外れていますが市としてどう考えていますか。 

  回答(都市計画部長) 

   居住誘導区域の設定は地域の人口密度などをもとに一律で指定しているため池田地域の認定は難しいです。空き家対策

も含めてどのように対応することが池田町にとって望ましいか今後も検討していきます。 

 

 ⑯ 水害による被害が心配です。市ではどのように考えていますか。 

  回答(施設課長) 

   浸水対策実行計画を作成し、土岐川右岸ポンプ場を増設したことで大雨時もポンプで排水して内水被害を起こさないよ

う対策しています。また日頃より訓練や設備点検を行っています。 

  回答(市長) 

   今後も国、県と連携して市民の安全を守れるよう対応します。 

    

 ⑰ 近隣で太陽光発電施設ができました。山林の開発をすれば水が早く出てくる可能性があるためできるだけ開発はしな

いで欲しいです。 

 回答(都市計画部長) 

   防災上心配な場所について定期的に職員による現場を確認しています。今後もパトロール活動を続けていきます。 

 

 ⑱ 新庁舎の議会フロアの建設費が新聞記事として掲載されていましたがまだ建設費などの議論の前の段階ではないです

か。  

回答(総務部長) 

    現在基本計画を作成している段階です。記事にあったものは市議会の中で議会フロアの在り方を検討し、市に提案した

ものとなります。市民の皆様に快適に利用していただける庁舎となるよう検討を進めていきます。 


